

きもの日

11月15日はきもの日

この日渋谷公会堂で「きもの明治百年史」のショーが行なわれました。

女性の着物ほど時代を敏感に反映しているものではなく、昨今の着物ブームもその一端で特に絹織物に対する感覚は身近なものになり、今日では洋装にまで発展しています。この様に絹の需要もこの二、三年二割づつふえているため、まゆ産地は機械化を促進、増産におおわらわす。

しかし絹王国、日本は国内需要だけでなく、輸出するためにも、まゆ増産はいま以上に必要なのです。

機体主要部を回収

—全日空機遭難—

松山沖で遭難した全日空YS-11型機の捜査は連日続けられ、11月18日、後部胴体始め、エンジンなど機体の主要部分が引き揚げられました。

一方、懸命な捜査に拘らず、遺体は11月23日現在未だ11遺体が発見されていません。

交通戦争 '66 第二集

野放しの排気ガス

東京の空をおおうスモッグ、都市の公害が問題化している中で最近著しいのが自動車の排気ガスによる大気汚染である。

排気ガスに含まれる一酸化炭素が特に交通渋滞地区の住民に大きな被害を与えている。

こうした事態に運輸省は

「9月以降に発表される新型車は一酸化炭素を3%以下とする。」と規制。

しかし現在全国で850万台もの自動車が排気ガスをまき散らしながら現実に走っているのである。